



きいんぐみだよ

尚徳福社会 坂戸保育園 H29.9

プールにお祭りなど色々な体験を楽しんだ夏にもだんだんと秋の気配が近づいてきました。休み明けには、それぞれ沢山の土産話を聞かせてくれた子どもたち。夏の思い出と共に一回り大きくなりたくましい姿で遊んでいます。

これからは実りの季節となりますね。子どもたちの心も体もさらに大きな実を結ぶよう、日々を大切に過ごしていきたいと思います。



バイキング・お弁当

バイキングではトングやお玉、しゃもじ等の道具の使い方にも少しずつ慣れ真剣な表情でよそっています。自分で用意した昼食は格別で美味しく食べています。お弁当の日も楽しみの日の一つ！！朝、話をすると「まだかな？」「早くお弁当食べたいな」とウキウキです。暑い日や雨の日が続き、室内となりましたが1階を開放して好きな場所を選び友だちとおしゃべりをしながら楽しそうな子どもたちでした。9月に入り涼しい日には園庭で食べる機会も増えるのでまた違った楽しみとなりそうですね。



☆フール遊び☆

ワニ歩きでフープくぐりやビート版を使って浮いてみたりと大はしゃぎ！バタ足で泳ごうとする姿もみられましたよ。少しずつプール遊びにも慣れ、様々な動きに挑戦し楽しんでいました。プールじまいではメダルをもらい、また一つ自信につながったようです。

プールの準備等、ご協力ありがとうございました！！まだ暑い日が続くことが予想されますのでシャワーはしばらく行います。シャワー用タオルの用意を引き続きお願いします。

一人のできるよ！

着替え後は、脱いだ服を上手に畳めるようになってきました。子ども同士でも「畳めた？」と確認し合う姿に私たちも驚かされています。

ごっこあそび

室内外で色々なグループを作り、ごっこ遊びを楽しんでいます。それぞれ役になりきっている子どもたち！遊んでいるうちに違う遊びをしていたグループ同士と一緒に遊びだし、どんどん遊びを発展させ子どもたちの想像の世界が広がっているようです。耳を澄まして聞いていると、どこで覚えたのかと思う程のセリフもあり、微笑ましい光景に思わず笑ってしまいます。

食べてみようかな！

食事では今まで手を付けなかった食材にも自分から一口食べてみようとする姿が！一口食べられると「食べられたよ」と嬉しそうな表情をみせる子や食べてみて美味しかった時は完食もでき「ピカピカ～」と満面の笑みをみせてくれます。



～敬老会～

☆9月13日（水）

9時45分集合～昼食後解散

伝承遊びコーナーを設け、遊び方を教えてもらいながら一緒に楽しく過ごせたらと思います。

